## Information zu den Konstituierungen der Gemeindeteams und Gemeindekonferenzen nach der Wahl im November 2022

Im November 2022 wurden der Kirchenvorstand und die Gemeindeteams in unserer Pfarrei neu gewählt bzw. ernannt. Hier soll über die Schritte nach der Wahl berichtet werden, welche die pastorale Verantwortung in den Gemeinden im Blick hat: die Gemeindeteams und die Gemeindekonferenzen.

## Kurz zur Situation:

Die Gemeindeteams in den Gemeinden St. Bernard und Hl. Geist wurden ernannt. Das Gemeindeteam in St. Wilhelm wurde gewählt. Die Gemeinden Mariä Himmelfahrt und Hl. Kreuz gehen in diesem Jahr neue Wege verantwortlich gemeinsam zu agieren. Dazu später mehr.

Nach der Wahl haben sich die Gemeindeteams konstituiert:

St. Bernard am 21.12.22 und 30.12.22

St. Wilhelm am 22.12.22

Hl. Geist am 15.1.23 und 22.1.23

Für die **Gemeinde St. Bernard** wurde Matthias Vieth zum Sprecher des Gemeindeteams gewählt und Ludmilla Leittersdorf-Wrobel wird in den Pfarrpastoralrat (PPR) gehen. Die erste Gemeindekonferenz findet am 25.1.23 statt.

Für die **Gemeinde St. Wilhelm** wurde Thomas Kittel zum Sprecher des Gemeindeteams gewählt und der auch in den PPR entsandt wird. Die erste Gemeindekonferenz ist am 1.2.23.

Für die **Gemeinde HI. Geist** wurde Gabriele Pietruska zur Sprecherin des Gemeindeteams gewählt und Florentin Sochor wird in den PPR gehen. Der Termin für die erste Gemeindekonferenz wird am 22.1. besprochen.

Für die **Gemeinden Mariä Himmelfahrt und Hl. Kreuz** haben sich andere Wege aufgetan, denn dort fand keine Wahl statt. Es hat in jeder Gemeinde eine Gemeindeversammlung zu diesem Thema im Herbst 2022 gegeben und eine gemeinsame Gemeindeversammlung beider Gemeinden. Bei der letzten Veranstaltung wurden Personen gefunden, die sich für bestimmte Aufgaben bereit erklären, Verantwortung zu übernehmen. Diese Bereitschaftserklärungen wurden von VertreterInnen des Seelsorgeteams im Auftrag von P. Kiefer an Generalvikar Sascha-Philipp Geißler geschickt. Dieser hat mit einem Schreiben vom 21.12.22 geantwortet und die Personen für das Jahr 2023 bestätigt. Die Gemeinden Hl. Kreuz und Mariä Himmelfahrt werden an den Wochenenden 22.1. und den folgenden schriftlich von den Veränderungen informiert.

Für die **Gemeinde HI. Kreuz** ist Frau Laumayer genannt mit der Aufgabe der Koordination der pastoralen Belange der Gemeinde. Herr Scharf hat mit Frau Weiß zusammen und mit Unterstützung von Frau Lippok eine Liste erstellt, die Aufschluss darüber gibt, wer welchen Dienst in der Gemeinde wahrnimmt. Frau Szydzik und Frau Lübke werden zu Gemeindetreffs einladen. Der erste Gemeindetreff ist am 7.2.2023 um 19.30 Uhr im Johannes-Prassek-Saal. Frau Laumayer wird die Gemeinde im PPR vertreten.

Für die **Gemeinde Mariä Himmelfahrt** haben Herr Michael Slabon und Herr Michael Hechinger Aufgaben übernommen. Bei der ersten Gemeindekonferenz haben sich noch viele weitere Menschen gefunden, die verantwortlich Aufgaben in der Gemeinde übernehmen werden. Einige Aufgaben werden hier genannt: Herr Slabon wird zu regelmäßigen Gemeindekonferenzen einladen und diese moderieren. Dabei wird ihn Uwe Möller unterstützen. Beide werden die Mailadresse des Gemeindeteams lesen und Anfragen beantworten. Michael Hechinger und Marco Nierendorff werden in den PPR

gehen. In der Gemeinde werden regelmäßige Gemeindefrühstücke vor der Sonntagsmesse angeboten und Gemeindekonferenzen stattfinden.

Die Begleitung der Teams in den fünf Gemeinden und die Vernetzung zum Seelsorgeteam hat P. Kiefer an Gemeindereferentin Julia Weldemann übertragen.

Nach dem derzeitigen Plan ist der nächste Schritt die Konstituierung des Pfarrpastoralrates. Diese erfolgt, wenn die Gemeindekonferenzen/Gemeindetreffs der einzelnen Gemeinden stattgefunden haben, denn dort wird/werden die Person/Personen benannt, die die Vertretung der jeweiligen Gemeinde im PPR wahrnehmen.

16.1.2023 Julia Weldemann